

Gabino Alcaraz Ramírez
Corregidora 821
Morelia, Mich.

No entra gasto carta

26 de septiembre de 1974.

Sr. Profr. D.
Manuel López Pérez
Ciudad.-

Muy estimado señor profesor :

Recibí por correo, mi escrito que le había entregado personalmente, para ver la posibilidad de que apareciera publicado en el acreditado semanario que tan acertadamente usted -- dirige.

En relación a las enmiendas que le hizo al texto original, sólo quiero hacerle notar lo siguiente: Estimo que al pluralizar, se desvirtúa la intención de mi escrito, por cuanto que la esencia misma de mi idea, estriba fundamentalmente en poner de relieve la situación nuestra, la realidad de México; y de ninguna manera, analizar la actuación de gobiernos extranjeros, la situación que prevalece en otros países, de los cuales desconocemos, con conocimiento de causa, su administración.

En ese mismo orden de ideas, considero que actualmente estamos viviendo una nueva etapa histórica de nuestro País, con perfiles muy definidos; etapa que tuvo como prólogo, en -- 1959, la represión por el régimen del movimiento ferrocarrilero y magisterial, y consecuentemente el encarcelamiento de sus líderes como Demetrio Vallejo. Etapa que dentro de la historia contemporánea de México, se abre como el capítulo más negro de la misma : El asesinato de Jaramillo y su familia, los acontecimientos de Ciudad Madera, el Movimiento Médico, el asesinato de los copreros en Acapulco, el movimiento nacional estudiantil y su represión brutal, el 2 de octubre en Tlatelolco, etc.

Ahora bien, si las correcciones que Ud., le hizo al escrito de referencia, considera que está bien, lo dejaré a su criterio. Por otro lado, ningún inconveniente tengo en firmar dicho escrito, pues se bien que es un requisito para su publicación, si antes no lo hice, fué en vista de que primeramente deseaba saber si podria ver la luz en su periódico.

sin otro particular, me es grato repetirme de Ud., - como su atento amigo y seguro servidor.

Gabino Alcaraz Ramírez